



Vuelta al mundo de un joven con diabetes

Javier Pérez, un joven madrileño con diabetes tipo 1,



ha iniciado una vuelta al mundo de un año de duración, periodo en el que pretende demostrar que quienes padecen esta enfermedad pueden hacer cualquier cosa que se propongan mientras sigan unas pautas y unos controles adecuados. Para ello, cuenta con la colaboración de su asociación, la **Asociación de Diabéticos de Madrid**, que le facilita su red de contactos con asociaciones similares en el extranjero y resuelve las dudas sobre diabetes que puedan surgirle en el viaje, y con el apoyo de la compañía de cuidados sanitarios *Novo Nordisk*. **MEDINOTICIAS**